

## résidences immobilier

Située dans une position dominante sur l'une des plus belles collines de Tourrettes, cette magnifique propriété en pierre combine l'amour et le charme de la Provence avec la passion pour le design intérieur et le confort. Construite en 2019 avec des matériaux de très haute qualité provenant de France, cette bastide de 328m2 habitable vous surprendra dès votre arrivée. La double porte d'entrée vous mène dans un grand hall avec plafond cathédrale. Des portes verrières s'ouvrent vers un séjour spacieux avec une belle cheminée faite sur mesure. Derrière une autre porte verrière vous trouverez la ...

Situated in a dominant position on one of the nicest hills of Tourrettes, this magnificent stone property combines the love and charm of the Provence with the passion for interior design and comfort. Built in 2019 with high quality materials sourced in France, this bastide of 328m2 will surprise you from the moment you enter. Step through the front doors into a large double-height hallway, where tall floor-to-ceiling crittall doors reveal a spacious living area with a cozy fireplace. Behind another glass door you will find the dining area where you can gather comfortably with up to 12 guests. ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





